
 
 
 

COMUNICATO STAMPA 
 
 

Approvato all’unanimità dal consiglio comunale del 07/05/2008 l’Ordine del Giorno (di seguito 

riportato)  proposto dal sottoscritto nel Gennaio 2008 che impegna il Sindaco e la Giunta a convocare un 

consiglio comunale aperto ,  che il Sindaco ha voluto che si effettuasse  subito  dopo  l’approvazione del 

Bilancio,  per discutere con le associazioni ed i cittadini  Materani sulle modalità di gestione da 

applicare in relazione ai  parchi urbani della città esistenti ed in via di completamento. 

Personalmente auspico  che tale iniziativa apra una stagione politica  nuova in cui l’ascolto, il 

coinvolgimento dell’opposizione, e la partecipazione dei cittadini ai processi decisionali che 

quotidianamente si consumano nel palazzo di città non  rimangano solo argomento di spot elettorali ma 

diventi una prassi comune , un metodo di lavoro virtuoso che ha come unico obbiettivo il bene comune ed il 

miglioramento delle condizioni di vita nella nostra città. 

 

         Il Consigliere comunale del PD 

                       BRAIA Luca  

             

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

      

 
   

 
 

         Al Sig.  
SINDACO 

          Di MATERA 
 
 
Oggetto :  ODG per la convocazione di un consiglio comunale aperto per raccogliere proposte ed      
       idee per la gestione dei parchi urbani  in via di completamento. 
 
 

Premesso che : 

• la passata Amministrazione  comunale di Matera ha destinato risorse per 7,7 Meuro 

rivenienti dai fondi  PISU per la riqualificazione dei Parchi urbani : 

1) IV NOVEMBRE    1 200 000 € 
2) PARCO CENTRALE MACAMARDA   1 000 000 € 
3) DEL PARCO DEL CASTELLO   1 300 000 € 
4) QUATTRO EVANGELISTI        600 000 € 
5) PARCO INTEGRATO SERRA RIFUSA  3 600 000 € 

 

• Tra massimo 9 mesi saranno completati tutti i lavori appaltati o in via di aggiudicazione 

inerenti le riqualificazioni dei 5 parchi urbani della città ; 

• Non si possono lasciare incustoditi neanche per  1 giorno queste aree che dovranno 

essere salvaguardate da eventuali atti vandalici o gesti inconsulti , parchi che sono  

fondamentali per il miglioramento della qualità della vità di tutti i cittadini ed in 

particolari di bimbi ed anziani della nostra città ; 

• Non ci possono essere soluzioni non condivise dall’intera cittadinanza materana che 

deve sentirsi parte attiva e primo difensore di questi spazi che appartengono all’intera 

collettività ; 

IL CONSIGLIO COMUNALE DI MATERA  IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA  AD ORGANIZZARE 

SUBITO DOPO L’APPROVAZIONE DEL BILANCI UN CONSIGLIO COMUNALE APERTO ALLE 

ASSOCIAZIONI CULTURALI, AMBIENTALISTE, DEL VOLONTARIATO ED ALL’INTERA CITTADINANZA 

SUL TEMA : 

“PARCHI URBANI COME  RISORSA DELL’INTERA CITTA’ DA GESTIRE E SALVAGUARDARE ”  

I Consigliere Comunale 

Braila Luca 

COMUNE DI MATERA 
 

GRUPPO CONSILIARE L'ULIVO 
 

 

 

  


